

## RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

L'Association Aghbalou pour l'Education a connu un changement d'échelle dans les actions qu'elle menait. Après avoir privilégié jusque là une école en particulier, celle de Douar Shib, elle a entrepris d'étendre son soutien à d'autres établissements dans le Haouz, en élargissant son périmètre d'intervention.

Plusieurs organismes, publics et privés, des personnes physiques ou morales, sollicités ou non, ont permis par leurs dons cette extension. Nous avons ainsi pu équiper en ordinateurs des écoles, assuré la distribution de magazines mensuels dont nous recevions jusqu'à 800 exemplaires par numéro. Ces magazines étaient attribués de façon définitive, les triporteurs aménagés en bibliothèque continuant d'assurer un service gratuit de prêt des livres.

Nous avons financé la construction d'un bloc sanitaire dans une école des environs de Marrakech qui en était dépourvue. Nous avons fait installer dans plusieurs établissements, des appareils de chauffage au bois ( les appareils électriques étant interdits par une circulaire du Ministère de l'éducation nationale ), quand nous avons noté l'augmentation en hiver du nombre d'absences des élèves.

Nous avons été en mesure d'associer plus d'élèves des autres établissements aux différentes activités. Qu'il s'agisse de la visite du Salon du livre de Casablanca au mois de février, où nous envoyions les années précédentes 44 élèves et accompagnateurs, le maximum que pouvait transporter un autocar, et où grâce au soutien de l'Office National des Chemins de fer, nous pouvions bénéficier de tout un wagon.

C'est le même souhait de faire bénéficier le plus grand nombre qui nous a dicté d'attribuer partie des 225 bicyclettes don d'une association norvégienne aux élèves des autres établissements. Pour faciliter leur déplacement jusqu'à leur école distante parfois de 4, 5 ou 6 km, et contribuer ainsi à la lutte contre l'abandon scolaire.

Comme pour les deux années précédentes, nous avons permis à un groupe d'élèves de passer trois jours à Fès à l'occasion du Festival des Musiques sacrées. Cette fois, le voyage s'est fait en avion, la liaison aérienne Marrakech Fès venant d'être ouverte. En été, comme en 2016 et 2017, nous avons pu envoyer des élèves en colonies de vacances en bord de mer à Mohammedi, bord de mer que peut-être la majorité d'entre eux voyaient pour la première fois.



Une invitation à Rabat de l'Académie du Royaume permettra à une trentaine d'élèves d'assister à sa session solennelle, de passer quatre jours dans la capitale et d'en visiter les monuments historiques et les musées.

La construction d'une salle multimédias, entièrement équipée en ordinateurs et écran de projection, a permis à l'école de Douar Shib de devenir un lieu de ralliement des élèves d'autres douars, parmi eux des élèves du collège et du lycée de Tameslohte qui est le chef-lieu de la Commune. Ceux de l'école même, y reçoivent alternativement cours d'anglais, de musique et d'informatique.

Plusieurs visites de l'école de Douar Shib mériteraient d'être citées, parmi elles celle du Gouverneur de la Province, de plusieurs ambassadeurs étrangers accrédités au Maroc qui ont fait le voyage depuis Rabat, une fois en groupe à l'initiative de la Représentante de l'UNICEF pour qui c'était la deuxième visite.

جودة أغبالو للتربية Association Aghbalou Pour L'éducation